
府中市自治会連合会令和３年度３月度役員会・常任理事会議事録（敬称略） 

日時：令和４年３月５日（土）役員会；９時１０分～９時５０分 理事会；１０時～１０時５０分 

会場：中央文化センター ４階 第１講堂 

出席者：役員会／１３名 志水、筒井、谷本、椋田、久保寺、川辺、山岡、田中、林田、成田、 

        塩坂、芝、山田 

    理事会／１０名 村山、藤原、秋山、鶴田、服部、伊藤、菊地、奥田、五井、松浦 

書記：芝 喜久子 

※役員会・常任委員会の内容は同様の為、まとめています。 

司会進行：谷本事務局長 

１，会長挨拶  志水会長 １月２月と役員会が中止になり、今年初めての会議が開催できました。 

           皆さんお久しぶりです。よろしく会議進行をお願いします。 

２，報告事項 

  １）福祉機器展について １１月１０日実施 東京ビッグサイト青海展示場 １８０社出展 

              自治連ニュースを参照してください 

  ２）市民協働まつりについて １１月１日～２８日でオンライン開催 ２７日２８日で市民 

              活動センタープラッツ６階にて出展、バルトホールでトークショー 

              参加１２０団体 来場者約４，７００名 プレビュー約１万２千回 

              ユーチューブ約６，６００回 今回で７回目も内容が活動紹介のみ

で協働推進への進展が無い 参加して楽しかったとの声が８割有 

  ３）地域市民の集い（新町文化センター圏域） １２月５日実施 詳細略 

  ４）オンライン防災研修会について １２月５日実施 約７０名参加 デジタルスキルの 

              ステップアップが見込まれた 

  ５）おまかせスマホ教室について ２月２３日に開催 大日本印刷の社員を講師に迎え役員 

              １２名の参加で受講 今後は各自治会でも開催を推奨 

  ６）４部会活動状況について 

    （１）市民協働対策部 前述の通り（市民協働まつり） 

    （２）生活安全対策部 前述の通り（オンライン防災研修会）、FMフチューズの放送で 

               の会話から防災に役立つ川柳を５０句以上詠まれた作品を回覧 

    （３）環境対策部    ゴミ減量３R推進もごみが減らない為、府中市廃棄物減量等の 

推進、審議会は明星大学理学部宮脇教授を会長に令和６年まで 

活動、自治連から筒井副会長、川辺部長が参加し２月１８日に会

議、５月に第２回を予定 

    （４）福祉対策部   １月１７日 府中市共同募金協力会地区配分推薦委員会 

               １月３１日、２月２日 福祉計画推進委員会 

               ２月１４日 第４回社会福祉協議会理事会 各会議に参加 

  ７）その他 自治連ニュース №２７ 令和４年２月号の記事紹介 

３，審議事項 

  １）デジタル部会（仮称）の創設について 

    ・コロナ禍で市からの回覧物が無く、情報が不明であり、集合しての会議も開催が困難 

     な事がありました今後を見据えスマホをはじめとする各種通信資機材を誰もが利用で

きる環境を活用したリモートやズームによる会議の普及を図り機材の習熟を図る目的

でデジタル部会を設置します。 



     令和４年度は、小部会として電通大の福田豊教授（紅葉丘第１自治会副会長）を部長に

据え電通大と連携をとり、令和５年度には部会として立ち上げを目指す。市内各圏域か

らデジタルに造詣の深い方を役員として１名選出し、地域の困りごとや資機材の習熟を

図ります。タブレットを１２台購入、自治連の活動として進める。所属は市民活動対策

部の小部会とする。４月の会議に福田氏の出席予定 

  ２）高層建物における災害時資機材搬入方法について４ 

    ・震災時、高層建物においてはエレベーターが停止してしまうため、生活必需品の運搬負

担軽減を図る。リフトは手動式と電動式があり、購入品目を説明紹介。スライドジブ、

ウインチ（手動式、電動式）、ワイヤー、電源エネポ推奨）の購入勧め。また荷重が５

００kgまでは無資格でも作業できる。今後、協力頂ける自治会で動画撮影を行い、機材

購入を促進する予定。高層建物の実態は市では把握してない。東京消防庁に情報開示を

し、市内の高層建物の情報を実態把握しこれに基づき依頼文を出します。ワイヤロープ

が互い違いにまいて有れば荷物運搬時に回転することはない。 

  ３）地域の底力発展事業「デジタル活用支援（案）」の実施予定について 

    ・令和４年度の地域の底力発展事業助成の利用でタブレットやムービーカメラの購入を 

    し、市内のデジタル化の推進を図る。 

  ４）その他 室内換気への利用として、エアードッグを展示し試運転を行いました。 

４，今後の会議行事予定 

  ・４月度役員会（４/９）午前１０時～ 中央文化センター 第１会議室 

  ・５月度役員会（５/７）午前９時～ 常任理事会午前１０時～ 中央文化センター第１講堂 

  ・地域市民の集い＜是政文化センター＞（５/１５）午前１０時～ 講堂 
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